

Representaciones de la Legión de la Decencia



En el local social de las Damas Isabelinas, se reunieron anoche las representaciones de las asociaciones que integran la Legión de la Decencia, bajo la presidencia de los doctores José A. Lavastida, presidente de la Legión; Margarita [redacted] vicepresidente; Francisco Palacios, secretario; Valentin Arenas, y Arturo Pescador, vocal. Entre las delegaciones concurrentes a la junta de anoche hallábanse las de la Confederación Nacional de Asociaciones de Padres de Familia, Acción Cívica de Marianao, Federación de Juventudes de Acción Católica Cubana, Club de Leones, Boy-Scouts de Cuba, Caballeros de Colón, Sociedad Cubana de Estudios Constitucionales, Federación de Colegios Católicos, Colegio Nacional de Maestros Normales y Equiparados, Antiguos Alumnos de Belén, Casa Cultural de Católicas, Agrupación Católica Universitaria, Anunciata, Caballeros Católicos de Cuba, Liga de Damas, etcétera. La fotografía recoge un aspecto de esa concurrencia.

M. Mayo 5/54